

Pemkab Tanjab Barat Teken NPHD untuk Pengamanan Pilkada Serentak 2024

written by admin | September 19, 2024



Ranjaunews.com Kuala Tungkal – Pemerintah Kabupaten Tanjung Jabung Barat resmi menandatangani Naskah Perjanjian Hibah Daerah (NPHD) untuk mendukung pengamanan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) serentak tahun 2024. Acara penandatanganan berlangsung di Ruang Pola Utama Kantor Bupati Tanjab Barat. Kamis (19/9).

Penandatanganan NPHD dilakukan oleh Kepala Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP) Tanjab Barat, M. Firdaus Indra, SE, dan Komandan Kodim (Dandim) 0419/Tanjab, Letkol Arm Dwi Sutaryo, SE, M.Han. Acara ini disaksikan langsung oleh Bupati Tanjab Barat, Drs. H. Anwar Sadat, M.Ag. Hibah tersebut berasal dari Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD)

Tahun Anggaran 2024, yang khusus dialokasikan untuk pengamanan dalam penyelenggaraan Pilkada serentak di daerah.

Dandim 0419/Tanjab, Letkol Arm Dwi Sutaryo, SE, M.Han, dalam sambutannya menekankan pentingnya sinergi dan kerja sama dalam memastikan Pilkada berjalan lancar.

“Penandatanganan NPHD ini menjadi langkah awal yang baik. Kita semua harus bersinergi dan berkolaborasi untuk menyukseskan Pilkada 2024. Saya berharap prosesnya dapat berjalan aman, tertib, dan lancar,” ungkapnya.

Bupati Tanjab Barat, Drs. H. Anwar Sadat, M.Ag, dalam sambutannya menyampaikan bahwa tahun 2024 merupakan tahun demokrasi yang penting bagi Indonesia, dengan penyelenggaraan pemilihan umum secara serentak untuk memilih Presiden, Wakil Presiden, DPR, DPD, dan DPRD, serta diikuti oleh Pilkada di berbagai daerah, termasuk di Kabupaten Tanjab Barat.

“Tahun ini merupakan momen besar dalam demokrasi kita. Selain Pilpres dan Pileg, di bulan November kita juga akan menggelar Pilkada untuk memilih Gubernur, Bupati, dan Walikota secara serentak. Dengan pengalaman yang kita miliki, saya yakin Pilkada 2024 bisa kita laksanakan dengan lebih baik,” ujar Bupati.

Lebih lanjut, Bupati menegaskan bahwa kesuksesan Pilkada sangat bergantung pada sinergi yang kuat antara pemerintah daerah dan pihak keamanan, khususnya Kodim 0419/Tanjab, dalam menjaga keamanan dan ketertiban selama proses pemilihan berlangsung.

“Saya berharap dana hibah ini dapat dimanfaatkan secara efisien dan bertanggung jawab, sehingga dapat mendukung operasional pengamanan Pilkada, sekaligus memastikan ketertiban dan ketenteraman di wilayah kita,” tutupnya.

Acara penandatanganan NPHD ini turut dihadiri oleh Unsur Forkopimda, PJ Sekda, Para Pasi Kodim 0419/ Tanjab, Kepala

BKAD, Kabag Hukum Setda Tanjab Barat serta tamu undangan
lainya. (Maria)